

ENTREVISTA

Jesús García-Moya: «El momento es crucial para el futuro de Talavera, debemos definir qué ciudad queremos ser»

Talavera. Eusebio Cedena
-En su presentación como nuevo presidente habló usted de algunos cambios en la Federación, ¿a qué se refería?

-Simplemente a cambiar aquello que no sea correcto, que, por otro lado, no es tanto como pudiera pensarse. La gestión económica es buena en la organización, y lo que falta, y eso es de lo que hablaba, es buscar los medios y las instituciones que colaboren con nosotros para defender al empresariado.

-¿Cómo conseguirá eso?
¿Cuáles serán sus líneas de actuación?

-Eso se conseguirá regresando a nuestro camino de siempre, haciendo que a Fepemta se le vuelva a escuchar en las instituciones, pero sin ningún tipo de enfrentamiento innecesario, en una línea de comunicación positiva. Quiero que nos pongamos todos a trabajar y estudiemos entre todos, empresarios e instituciones, los asuntos más importantes para Talavera.

-¿Está haciendo una crítica a su antecesor en el cargo?

-No, en absoluto. Los momentos y las personas son como son y punto, y de Miguel Sánchez tengo que decir que es un buen empresario y una buena persona.

-¿Cree que será posible el diálogo institucional que propugna?

-Debemos intentarlo. Insisto e insistiré en que pretendo que las relaciones institucionales de Fepemta sean buenas y positivas. Queremos trabajar y hacer de esta Federación una entidad seria, dialogante y positiva, sin que eso signifique renunciar a nuestra viveza, pero buscando las aportaciones sin enfrentamientos.

-Siempre se habla de la fuerza de Alejandro Bermúdez, secretario general de la Federación, en el seno de la organización. ¿Son buenas sus relaciones con él?

-Son buenas, en efecto. A Alejandro Bermúdez le conocí en mi etapa en Fepemta de 1981 al 86, y siempre se comportó correctamente con esta Federación, tanto a nivel particular como profesional. Siempre he mantenido contactos después con él y me consta que en todo momento ha luchado por la Federación.

-¿Cómo ve a Talavera? ¿Qué posibilidades de desarrollo cree que tiene?

-El momento actual es crucial para el desarrollo de Talavera, pero necesita saber y definir qué

Jesús García-Moya Martín, talaverano de 52 años y promotor de profesión, es el nuevo presidente de la Federación de Empresarios de Talavera tras la controvertida dimisión de Miguel Sánchez Ajenjo a raíz de un enfrentamiento con algunos miembros de la junta directiva. Apartado durante diez años de cargos directivos en esta organización, de la que fue fundador y vicepresidente, García-Moya quiere evitar en Fepemta cualquier posibilidad de conflictos internos y llevar a la patronal talaverana por el camino del rigor y el trabajo.



Jesús García-Moya, presidente de la Federación Empresarial de Talavera

ciudad quiere ser y qué infraestructuras necesita. Así es posible que pueda superar el difícil momento actual. Creo que Talavera necesita un plan de futuro para saber lo que quiere y hacia dónde va.

-¿Y qué debería incluir a su juicio este plan de futuro?

-Hay varios proyectos muy importantes en marcha, como la gasificación de la ciudad, el Plan de recuperación del Tajo, la Universidad, incluso el Plan General de Ordenación Urbana, aunque en mi opinión éste no va a ser tan decisivo, pero bien, digo que hay todos estos grandes proyectos en marcha que serán muy importantes para el desarrollo de la ciudad. Pero creo fundamental poner en marcha un proceso de reindustrialización de Talavera, o al menos definir claramente si en adelante vamos a ser una ciudad industrial o de servicios, que es hacia donde parece que nos encaminamos.

-¿Qué solución tienen los casi 9.000 parados de la comarca talaverana?

-Para mí está muy claro. La solución es flexibilizar las plantillas en las empresas, siempre lo he creído así. Ya no se puede tener un empleo fijo. El empresario debe crear empleo cuando lo necesite y no estar limitado por plantillas fijas. Pediría la flexibilización total de las plantillas como forma de dar mayor margen laboral a los empresarios y a los propios trabajadores. El empresario debe producir y trabajar con los empresarios que necesita en cada momento.

-¿Cómo ve al empresario de esta tierra?

-Sobre todo luchador, lo da todo por su empresa, aunque en Talavera no hemos sido capaces de atraer industrias fuertes ni de mejorar el empleo y para una empresa multinacional que tenemos, como Lever, la ponemos todo tipo de inconvenientes. No

obstante, el empresario de Talavera sabe lo que quiere y desde la Federación vamos a intentar a partir de ahora recoger todas esas necesidades y plasmarlas en un documento que estamos empezando a elaborar para tener una plataforma base sobre la que dialogar con las instituciones.

-¿Qué se pretende con este documento?

-En la Federación ya tenemos planteadas las necesidades de nuestra comarca, pero ahora queremos actualizarlas y plasmarlas en un documento único que vamos a elaborar con todos los sectores económicos de Talavera y los municipios de su entorno. Recibiremos bien cualquier idea que nos quieran aportar. En este sentido quiero hacer un cambio sustancial en la Federación y como he dicho antes recuperar nuestra voz. Hemos tenido un periodo de poca respuesta en la sociedad talaverana, y nosotros, que siempre fuimos una organización muy viva, vamos a recuperar nuestra viveza, no necesariamente con el enfrentamiento, sino todo lo contrario. Nosotros defendemos intereses empresariales y no políticos.

-¿Qué piensa de la clase política?

-El Ayuntamiento, que es lo que conozco, se encuentra en Talavera en fase de descapitalización, como muchas empresas. Se ha gastado mucho con pocos recursos, y debería hacerse una buena gestión en este sentido. Me parece necesario privatizar todos los servicios que no funcionen o que su rendimiento no sea óptimo, y no pongo ejemplo porque todos sabemos cuáles son y se comprueban dando una vuelta por la ciudad.

-¿Le preocupa que Fedeto se instale en Talavera?

-No me preocupa en absoluto, no le tenemos miedo a esta competencia, sólo me duele que un patrimonio de los talaveranos como los locales sindicales se les haya regalado a Fedeto como sede mientras que nosotros nos hemos pagado nuestras instalaciones.

-Es posible plantear ahora una confederación con Fedeto?

-Nosotros siempre la quisimos, pero Fedeto nunca lo consintió, sólo querían absorbernos. No sé si esto se puede retomar ahora o no. Estoy totalmente abierto al diálogo.